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تنفيــذاً لتوجيهــات صاحــب الســمو الشــيخ محمــد بــن زايــد آل نهيــان رئيــس دولــة الإمــارات العربيــة المتحــدة، وصاحــب 
الســمو الشــيخ محمــد بــن راشــد آل مكتــوم نائــب رئيــس الدولــة رئيــس مجلــس الــوزراء حاكــم دبــي، وإخوانهــم أصحــاب 
الســمو أعضــاء المجلــس الأعلــى حــكام الإمــارات، أقيمــت الــدورة السادســة من معــرض توظيف مجندي الخدمــة الوطنية 
برعايــة كريمــة مــن وزارة الدفــاع ممثلــة بهيئــة الخدمــة الوطنيــة والإحتياطيــة، بتنظيــم شــركة »اندكــس« للمؤتمــرات 

والمعــارض - عضــو فــي اندكــس القابضــة.

يعتبــر المعــرض حلقــة وصــل بيــن مجنــدي وخريجــي الخدمــة الوطنيــة والاحتياطيــة والجهــات المشــاركة مــن القطــاع 
ــراط  ــدة والانخ ــارات جدي ــاء الوطــن لكســب مه ــر الفرصــة لأبن ــث يوف الحكومــي، الشــبه حكومــي والقطــاع الخــاص، حي
فــي ســوق العمــل، وذلــك إيمانــاً مــن قيــادة دولــة الإمــارات العربيــة المتحــدة بشــبابها، وتوفيــر فــرص العمــل والتعليــم 
لهــم وتطويــر قدراتهــم، باعتبارهــم محــور رؤيــة القيــادة الرشــيدة فــي الدولــة، الراميــة إلــى خدمــة الوطــن فــي كافــة 
المجــالات الاقتصاديــة والتجاريــة والتعليميــة. عــاوة علــى ذلــك، يدعــم هــذا المعــرض الجهــات والشــركات المحليــة 

ــن. ــات التوطي ــق أهــداف وغاي ــة المشــاركة فــي تحقي والدولي

In accordance to the directives of His Highness Sheikh Mohamed bin Zayed Al Nahyan, President 
of the United Arab Emirates and His Highness Sheikh Mohammed bin Rashid Al Maktoum, Vice 
President and Prime Minister of the United Arab Emirates and Ruler of Dubai, their Highnesses, 
Supreme Council Members, Rulers of the Emirates, the 6th edition of National Service Career Fair 
was held under the generous patronage of the Ministry of Defence, represented by the National 
Service Reserve Authority, and organized by INDEX Conferences & Exhibitions – a member of 
INDEX Holding. 

National Service Career Fair acts as a bridge between National Service cadets and graduates and 
organizations from the government, semi-government and private sectors. Enabling the cadets 
and graduates to learn new skills, pursue further education and engage in the labor market while 
familiarizing themselves with the latest trends. These efforts go in line with supporting the vision 
of the wise leadership in the UAE towards the Emirati youth and their commitment to provide 
them with the best opportunities in moving up the career ladder to better serve their communities 
and country, and to be leaders in all economic, commercial, and educational fields. Furthermore, 
this exhibition supported the participating local and international organizations in achieving their 
Emiratisation objectives and targets.

https://www.youtube.com/watch?v=x7NXfFonaP4


أهداف المعرض
OBJECTIVES

•   دعــم مجنــدي الخدمــة الوطنيــة فــي دولــة الإمــارات العربيــة المتحــدة فــي تأميــن فــرص العمــل والتعليــم قبــل الإنتهــاء 
مــن البرنامــج.

•  إنشــاء منصــة تجمــع بيــن مجنــدي وخريجــي برنامــج الخدمــة الوطنيــة والجهــات التــي تســعى لاســتقطابهم تحــت ســقف 
واحد.

ــة مــع الجهــات المشــاركة فــي المعــرض مــن مختلــف  •  فتــح قنــوات الاتصــال بيــن مجنــدي وخريجــي الخدمــة الوطني
القطاعــات.

•   توفيــر فــرص العمــل والتدريــب والتعليــم للمجنديــن والخريجيــن مــن الخدميــة الوطنيــة فــي مختلــف المجــالات مــن 
أجــل مواصلــة تطويــر أنفســهم.

•  دعــم برنامــج توطيــن الخبــرات الإماراتيــة وزيــادة عــدد المواطنيــن فــي ســوق العمــل وتعزيــز مســاهمتهم فــي تنميــة 
الإقتصــاد.

•  Support UAE National Service cadets to secure employment and education opportunities prior 
to completion of the program.

•  Create a one-stop hub for National Service cadets and graduates to meet with organizations 
looking to engage with them under one roof.

•  Open channels of communication between cadets and graduates of the National Service with the 
participating organizations in the exhibition from the public and private sectors.

• Provide work, training and educational opportunities for cadets and graduates in different sectors 
to further pursue their personal development.

•  Support the Emiratisation program to increase the number of Emiratis in the job market and their 
contribution to the economy. 



المعرض

Exhibition

ــب  ــر فــرص العمــل والتدري ــم توفي ــر مــن 50 عارضــاً مــن القطــاع الحكومــي والخــاص، حيــث ت اســتقطب المعــرض أكث
ــام.  ــى مــدار 3 أي ــم والعمــل عل ــى التعل ــي عل ــر مــن 18,000 مواطــن إمارات ــم لأكث والتعلي

The event attracted more than 50 exhibitors from different sectors industries, providing work, train-
ing and educational opportunities to more than 18,000 Emirati nationals over the period of 3 days.



ورش العمل

Workshops

تــم تنظيــم أكثــر مــن 40 ورشــة عمــل اســتهدفت تطويــر مهــارات ومعــارف وســمات مجنــدي وخريجــي الخدمــة الوطنيــة، 
الأمــر الــذي سيســاهم فــي تعزيــز خبراتهــم عنــد حضــور المقابــات، وبــدء عمــل جديــد، والأهــم مــن ذلــك، اختيــار المســار 

الوظيفــي المناســب. اســتقطبت ورش العمــل أكثــر مــن 10,000مجنــد وخريــج علــى مــدار 3 أيــام.

More than 40 workshops were held which aimed to develop the skills, knowledge and attributes 
of the National Service cadets and graduates, which would contribute to their experience when 
attending interviews, starting a new job, and most important, choosing the right career path. The 
workshops attracted more than 10,000 cadets and graduates over a period of 3 days.



من أبرز ورش العمل
SOME OF OUR PROMINENT WORKSHOPS

اختبار الإمارات القياسي
The Emirates Standardized Test

الكفاءات الحيوية - ما يتطلبه النجاح 
Vital Competencies

دور الاستراتيجيات الوطنية للأمن 
السيبراني في رفع الوعي بالأمن 

السيبراني
The Role of National Cybersecurity 

Strategies on the Improvement of 
Cybersecurity Education

مهارات القيادة والابتكار
 Leadership and Innovation Skills

أهمية إثبات مستقبل حياتك المهنية
Future Proofing your Career

الاطار العام للكفاءات السلوكية واطار 
الكفاءات التخصصية في الحكومة 

الاتحادية
The Framework of Behavioral 

Competencies and the Framework 
of Specialized Competencies in 

the Federal Government 

رحلة التنمية - أفاق جديدة
Growth journey - Rooms of 

Opportunity

المستقبل الوظيفي في علم البيانات في 
إمارة أبوظبي

Data Science Career Future in Abu 
Dhabi

الصحافة الرقمية
Digital Journalism

آلية واجراءات التسجيل في مؤسسات 
التعليم العالي للعام الجامعي 2023 – 

2024
Student journey to register to 

higher education institutions for 
the academic year 2023 – 2024: 

mechanisms and procedures 

الاستدامة
Sustainability

الاستثمار في البشر و التطوير الوظيفي
Investing in People & Career Growth

ورشة عمل مهارات اليوم
Skills Of Today Workshop

خطوات صغيرة نحو مستقبل وظيفي ناجح
Small Steps Towards a Successful 

Career

جهود التوطين في مجموعة طيران الإمارات
Emiratisation efforts in the Emirates 

Group

طلب بعثة دراسية
Scholarship Opportunities

رواد أكاديمية أدنوك الفنية
ADNOC Technical Academy 

Champions

مستقبل التعليم المهني
The Future of Vocational Education

تمكين جيل الشباب
Empowering the Youth

اصنع مستقبلك المهني
Build your Future Career





حقائق وأرقام
FACTS AND FIGURES

متحدثاً
Speakers

مساحة المعرض
Exhibition space

جامعة ومركز تدريبي
Universities

شريك، راعي وعارض
Partners, Sponsors & Exhibitors

ورش عمل
Workshops

مشارك
Attendees

قطاع واختصاص مشارك
Industries and Sectors

40+

40+50+

18,841 15

14

متر مربع9,592
SQM

القطاعات والإختصاصت المشاركة
Participating Industries & Sectors

العسكرية
Military

الشرطية
Police

التعليم والتدريب
Education and training

البنوك
Bank

الاتصالات
Telecommunication

الصحة
Healthcare

الملاحة الجوية
Aviation

الأمن
Security

الخدمية
Service

الطاقة
Energy

الخدمات اللوجستية
Logistics

النفط والغاز
Oil & Gas

التجارة والاستثمار
Trade and investment

البنية التحتية
Infrastructure



إنجازات  المعرض
Our Achievements

16136722

8017

عدد المجندين والخريجين الذي تم توظيفهم
Cadets and Graduates hired on spot

عدد المقابلات التي تم تحديدها بعد المعرض
Interviews scheduled post-event

عدد السير الذاتية التي تم جمعها
CV’s collected

عدد العارضين الذين صنفوا المعرض على مستوى ممتاز
Exhibitors rated the show as excellent

نسبة نمو المعرض
Exhibition Growth Rate

نسبة نمو عدد الزوار
Visitors Growth Rate

89.4 %

66 %

64 %



تغطية إعلامية
Media Coverage

تقرير تلفزيوني
TV Reports

محطة إذاعية
Radio Stations

الوصول عبر وسائل التواصل الإجتماعي
Social Media Platforms Reach

خبر صحفي
Press Releases

عدد زوار الموقع الإلكتروني
Website Visits

جهة إعلامية
Media Entities

منشور على مواقع التواصل الإجتماعي
Social Media Posts

نسبة نمو عدد المتابعين على مواقع التواصل الاجتماعي
Growth rate of followers on social media platforms

6 35 18

4 42,648

626+148,126

35.3%

 (English + Arabic)

People شخص



شهادات المشاركين
 Testimonials

نحــن نشــارك فــي معــرض توظيــف الخدمــة الوطنيــة كل عــام، نســبةً لمــا يتوافــق مــع رؤيــة الدولــة لرفــع نســبة التوطيــن 
فــي ســوق عمــل دولــة الإمــارات العربيــة المتحــدة. وهنالــك نســبة إقبــال كبيــرة مــن المجنديــن الذيــن تحدثنــا معهــم، ونحــن 

فــي غايــة التفــاؤول لتوظيفهــم وضمهــم إلينــا.
سنند نير - مدير اكتساب المواهب - المسعود 

We participate in National Service Career Fair every year, aligning to nations vision of hiring UAE 
nationals. It is a great turnout of candidates, we have had some really good candidates with whom 
we have spoken and has been engaged, We are excited to hiring them and having them on board.
Sunand Nair - Talent Acquisition Manager -  Al Masaood

تعتبــر المشــاركة اليــوم فــي المعــرض المشــاركة الثالثــة ونحــن دائمــا نريــد أن نقــدم فــرص عمــل للخبــرات التــي اكتســبوها 
مــن خــال الخدمــة الوطنيــة وإعطائهــم مــن خبــرات الشــركة.

عبدالناصر بن كلبان  - المدير التنفيذي لشركة الإمارات العالمية للألمنيوم 

This was our third time we participate in the exhibition, and we aim to offer job opportunities for the 
cadets and help them to enhance the experience they have gained through the national service and 
give them also a good experience from our side.
Abdul Nasser bin Kalban  - Executive Director of Emirates Global Aluminum Company

تشــرفنا بالمشــاركة فــي فعاليــات الــدورة السادســة مــن معــرض توظيــف مجنــدي الخدمــة الوطنيــة 2023، الــذي 
يُقــام برعايــة وزارة الدفــاع ممثلــةً بهيئــة الخدمــة الوطنيــة والاحتياطيــة، حيــث ســلطنا الضوء على برامــج #أكاديمية_

ربــدان الأكاديميــة والمهنيــة، وســعدنا بالإقبــال الكبيــر علــى منصتنــا ولقــاء نخبــة مــن شــباب الوطــن الطموحيــن.
أكاديمية ربدان

We were thrilled to be part of the sixth edition of National Service Career Fair (#NSCF2023), Under 
the patronage of the Ministry of Defence - the National and Reserve Service Authority, where we had 
an amazing time showcasing Rabdan Academy’s academic and professional program, and meeting 
so many enthusiastic individuals. Thank you for the incredible turnout at our stand!
Rabdan Academy



نحــن ســعداء بمشــاركتنا فــي معــرض توظيــف مجنــدي الخدمــة الوطنيــة 2023، والــذي يوفــر فرصــة كبيــرة لدمــج شــباب 
وشــابات الوطــن فــي ســوق العمــل، ويوجــه طاقاتهــم وقدراتهــم لبنــاء مســتقبلهم، الأمــر الــذي يترجــم توجيهــات القيــادة 

الرشــيدة بالاســتثمار الأمثــل فــي الثــروة البشــرية مــن أبنــاء الدولــة بوصفهــم ركيــزة التطويــر والتقــدم والازدهــار”.
ــه  ــم، وإن جذب ــق ذاته ــى تحقي ــادرة عل ــف مناســبة ق ــاد وظائ ــى إيج وأضــاف:” إن المعــرض يســاعد المواهــب الشــابة عل
ــى دور  ــاً إل ــة”، لافت ــى نجاحــه فــي دعــم المســتهدفات الوطني ــل عل ــام، دلي ــاً بعــد ع ــدة مــن المشــاركين عام ــداد متزاي لأع
المعــرض فــي تعزيــز منظومــة التوطيــن، التــي تمثــل أولويــة وطنيــة ضمــن رؤيــة “ نحــن الإمــارات 2031، ومســتهدفات 

ــة. ــة للخمســين عامــاً المقبل الدول
سعادة فهد الحمادي - الوكيل المساعد لقطاع الخدمات المساندة في وزارة الطاقة والبنية التحتية 

We are pleased to participate in the National Service Career Fair 2023, with a strong belief that our 
youth is our most valuable asset and the foundation of the country’s future, the fair offers an unpar-
alleled opportunity to integrate national manpower in the workforce and channel the capabilities of 
our young men and women to serve the country. The fair will help our young talents find a fulfilling 
career that helps them realize their potential. Every year, the fair attracts a growing number of partic-
ipants, which is a clear testament to its success, Pointing out that the exhibition aims to strengthen 
the Emiratisation system, which represents a national priority within the vision of “We are the UAE 
2031”, and the objectives of the country for the next 50 years.
His Excellency Fahad Al Hammadi - Assistant Undersecretary for Support Services Sector at 
the Ministry of Energy and Infrastructure

جامعــة أميتــي دبــي، نحــن فخوريــن بــأن نكــون جــزءًا مــن معــرض توظيــف مجنــدي الخدمــة الوطنيــة 2023. تتوافق شــهاداتنا 
مــع الجهــود الإســتراتيجية لحكومــة الإمــارات العربيــة المتحــدة ، حيــث نتطلــع إلــى المســاعدة فــي جعــل المنطقــة مركــزًا 

تقنيًــا للمبرمجيــن المتميزيــن ومهندســي البرمجيــات والمتخصصيــن فــي علــوم الكمبيوتــر.
نحــن فخوريــن أيضًــا بالمشــاركة فــي المســاهمة لمســاعدة الشــباب الإماراتــي علــى تحقيــق أهــداف أعمالهــم مــن خــال 

ــا الجامعــي الحديــث. شــهاداتنا ذات المســتوى العالمــي المقدمــة فــي مقرن
بريندان مايكل فينر - مدير - القبول وتطوير الأعمال - جامعة أميتي دبي

At Amity University Dubai, we are proud to be part of the National Service Career Fair 2023 and 
support our young Emirati cadets and graduates.  Our degrees are aligned with the strategic efforts 
of the UAE Government, as we are looking to help make the region a technical hub of excellence for 
coders, software engineers and computer science specialists.
We are also proud to shape the entrepreneurial spirit of the country by helping young Emiratis fulfil 
their business goals with our world-class degrees offered at our state-of-the-art campus. 
Brendan Michael Vyner - Director – Admissions & Business Development - Amity University 
Dubai 



 فــي بيانــات، نحــن فخوريــن بــأن نكــون جــزءًا مــن معــرض توظيــف مجنــدي الخدمــة الوطنيــة 2023، ممــا يعكــس التزامنــا 
بدعــم مجنــدي الخدمــة الوطنيــة فــي بلادنــا والخريجــي وجهــود التوطيــن. تُظهــر مشــاركتنا فــي هــذا الحــدث التزامنــا بتعزيــز 
قــوة عاملــة متنوعــة وشــاملة وتوفيــر الفــرص لقــادة المســتقبل فــي دولــة الإمــارات العربيــة المتحــدة. نعتقــد أنــه مــن خــال 

العمــل معًــا، يمكننــا المســاعدة فــي تشــكيل مســتقبل أكثــر إشــراقًا لبلدنــا وللعالــم.
بيانات 

At Bayanat, we are proud to be a part of the National Service Career Fair, reflecting our commitment 
to supporting our country’s National Service cadets, graduates and Emiratisation efforts. Our par-
ticipation in this event showcases our dedication to fostering a diverse and inclusive workforce and 
providing opportunities for the future leaders of the UAE. We believe that by working together, we 
can help shape a brighter future for our country and the world.
Bayanat

 فــي دي اتــش إل، نعتقــد أن موظفينــا هــم محــور كل مــا نقــوم بــه. نســعى جاهديــن لضمــان أفضــل بيئــة عمــل مــن خــال 
اتاحــة الفــرص التــي تمكــن النــاس مــن الازدهــار والنمــو. حيــث نريــد جــذب الأشــخاص المناســبين للوظيفــة المناســبة فــي 
دولــة الإمــارات العربيــة المتحــدة، يعتبــر التوطيــن أولويــة رئيســية بالنســبة لنــا لرعايــة المواهــب الإماراتيــة التــي ســتدعم 
ــي  ــي ف ــل الإمارات ــد مــن التمث ــود المزي ــش إل بوج ــزم دي إت ــا، تلت ــة حقً ــة ومحلي ــح عالمي ــع رســالتها لتصب ــة م نمــو الدول
قوتهــا العاملــة مــن أجــل الاســتفادة مــن المعرفــة الثقافيــة الفريــدة ووجهــات نظــر الســوق المحليــة والقيــم التــي يمكــن أن 
تجلبهــا المواهــب المحليــة. لقــد أتاحــت لنــا مشــاركتنا فــي معــرض التوظيــف للخدمــة الوطنيــة فرصــة رائعــة للتفاعــل مــع 
المجنديــن والخريجيــن مــن الخدمــة الوطنيــة ونتطلــع إلــى جــذب هــذه المواهــب والعمــل نحــو مســتقبل أكثــر شــمولًا حيــث 

يســاهم الجميــع فــي ازدهــار الأمــة.
دي إتش ال 

At DHL Express, we believe our people are at the center of everything we do. We strive to ensure 
the best working environment by creating opportunities that enable people to thrive and grow. As an 
inclusive Employer of Choice, we want to attract the right people for the right job. Within UAE, Emir-
atization is a key priority for us to nurture Emirati talent who will fuel the nations growth. With its mis-
sion to become truly global and local, DHL UAE is committed to having more Emirati representation 
on its workforce in order to benefit from the unique cultural knowledge, local market perspectives 
and values that local talent can bring. Our participation in the National Service Career Fair has given 
us a great opportunity to interact with the brilliant local graduates and national service cadets and 
we look forward to attracting this talent and working towards a more inclusive future where everyone 
contributes to the nation’s prosperity.
DHL



مقابلات
Videomonials

مقابلة مع السيد جاسم المرزوقي
مدير إدارة تمكين الأعمال في أكاديمية سوق أبوظبي 

Interview with Mr. Jassim Al Marzouqi
Director of the Business Empowerment 
Department at Abu Dhabi Global Market 

Academy

مقابلة مع السيد عبدالناصر بن كلبان 
المدير التنفيذي لشركة الإمارات العالمية للألمنيوم  

Interview with Mr. Abdul Nasser bin 
Kalban

Executive Director of Emirates Global 
Aluminum Company

مقابلة مع السيد ضاغن المهيري 
مدير مكتب الدولية – وزارة الطاقة والبنية التحتية 

Interview with Mr. Dhagen Al Muhairi 
Director of International Relations Office - 

Ministry of Energy and Infrastructure 

مقابلة مع السيد عبدالله علي النعيمي  
مدير التوطين مجموعة الموارد البشرية – بنك 

أبوظبي التجاري 
Interview with Mr. Abdullah Ali Al Nuaimi  
Director of Emiratisation, Human Resources 

Group - Abu Dhabi Commercial Bank 

https://youtu.be/FYssQSPeApM
https://youtu.be/bLKbhspz1ek
https://youtu.be/J8upwMyncpw
https://youtu.be/PmVlLh68Rqc


مقابلات
Videomonials

مقابلة مع ملازم أول عبدالله محمد الجابري 
وزارة الداخلية   

Interview with First Lieutenant Abdullah 
Muhammad AlJabri  

Ministry of Interior

مقابلة مع السيد أنس العزب   
مدير التوظيف في دي إش أل 

Interview with Mr. Anas El Azab   
Recruitment Manager at DHL 

مقابلة مع السيد هزاع الهاجري  
مدير شؤون الموظفين بنك أبوظبي الأول   

Interview with Mr. Hazaa Al-Hajri   
Director of Personnel Affairs, First Abu Dhabi 

Bank

https://youtu.be/8wa5MMXrXjc
https://youtu.be/8wa5MMXrXjc
https://youtu.be/ESSvK1cGoCg
https://youtu.be/j5F1BGRApEg


مقتطفات صحفية
Paperclips



شكر وعرفان
Acknowledgement

العارضين
Exhibitors

نتقدم بجزيل الشكر للشركاء، والرعاة والداعمون لمساهمتهم في إنجاح الحدث

الراعي البلاتيني

We would like to thank prestige lineup of our partners, sponsors, exhibitors and 
supporters that made this event a success



SEE YOU IN 2024
نلقاكم في 2024

Stay Connected تابعنا على
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